
   

1/2 
 

Facultad de Ciencias 
 

 
 En la ciudad de Córdoba, siendo las 12.30 horas del día 27 de septiembre de 2022, se reúne la 

Junta de la Facultad de Ciencias en la Sala de Junta Jacobo Cárdenas, con la asistencia de los 

miembros que a continuación se relacionan: 

      

Lourdes Arce Jiménez, Mª Isabel Burón Romero, Álvaro Caballero Amores, Manuel Cruz Yusta, 
Miguel Gaju Ricart, Juan José Giner Casares, Alberto Marinas Aramendia, Mª Teresa Martín Romero, 
Carmen Mª Michán Doña, Enriqueta Moyano Cañete, Mª Teresa Roldán Arjona, Mª Carmen Ruiz 
Roldán, Luis Sánchez Granados, Juan Luis Gómez Camer, Guadalupe Sánchez Obrero, Mª Teresa 
García Martínez, Juan Carlos García Mauricio, Mercedes Marín Beltrán, Mª Ángeles Martín Santos, 
Josefa Muñoz Alamillo, Antonio Ángel Romero Reyes, Cristina Yubero Serrano, Antonio Javier Caro 
Reina, Claudia García Navarro, Marcos Jiménez Cristóbal, Manuel Lozano Hernández, José Javier 
Perales Canto, José Manuel Pérez Porrero, Marta Rosel Pérez Morales y María de la Paz Aguilar 
Caballos 

 
 
 Justifican su ausencia los profesores Félix José Infante García-Pantaleón, Lara Paloma Sáez 
Melero, Antonio Tejero del Caz y Beatriz Lozano García, 
 
  
 
para tratar los puntos del orden del día que a continuación se relacionan: 
  

 

Punto 1º 

Estudio y aprobación, si procede, de cambios puntuales en la PAOE del curso 2022/23 

 

La Sra. Decana da la bienvenida a los asistentes y cede la palabra a la Vicedecana de Planificación 

y Coordinación Académica Carmen Ruiz que explica los cambios que se proponen. A instancias de 

la profesora del Departamento de Bioquímica y Biología Molecular Enriqueta Moyano Cañete, se 

propone eliminar un grupo pequeño de los dos previstos en la PAOE para la asignatura ‘Biología 

Molecular y Celular de Plantas’ del Grado de Bioquímica. Esta asignatura se imparte en colaboración 

con el área de Biología Celular que ha dado su visto bueno a la modificación. 

 Se aprueban, por asentimiento, los cambios expuestos en la PAOE para el curso 2022/23. 

 

Punto 2º 

Estudio y aprobación, si procede, del cambio de adscripción a áreas de conocimiento de la 

asignatura ‘Instrumentación electrónica’ del Grado de Física 

 

La Vicedecana Carmen Ruiz explica que este cambio de adscripción se debe a una jubilación y que 

no disponen de profesorado en esa área para impartir la asignatura. Este cambio de adscripción entre 

áreas se ha hecho históricamente en varias ocasiones. Por lo tanto, se propone un cambio de 

adscripción transitorio de la asignatura ‘Instrumentación Electrónica’ del área Electrónica al área 

Tecnología Electrónica, ambas del Departamento de Ingeniería Electrónica y de Computadores. 

 Se aprueba, por asentimiento, el cambio de adscripción expuesto de la asignatura 

‘Instrumentación Electrónica’ del Grado de Física. 

 

Punto 3º 

Estudio y aprobación, si procede, de la composición de la Comisión de Garantía de Calidad 

de la Facultad de Ciencias 

 

La Sra. Decana explica los motivos por lo que se ha de actualizar la composición de esta comisión. 

Con respecto a los coordinadores de grado, el profesor Jesús Hidalgo se ha dado de baja por 

paternidad, y en su lugar entra el profesor Eduardo Víctor como coordinador del Grado de Ciencias 
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Ambientales, desde el 15 de septiembre. Asimismo, el profesor Manuel Pérez, también de baja por 

paternidad, cede la coordinación del Grado de Biología a la profesora Rosa María Giráldez a partir 

del 5 de octubre. La Sra. Decana aprovecha para agradecer la labor realizada por los profesores 

Hidalgo y Pérez como coordinadores, labor nunca lo suficientemente valorada, y agradece a los 

profesores Víctor y Giráldez que hayan aceptado el cargo. 

 Respecto al estudiante representante en la comisión, Ángel López Vílchez cesa al haberse 

graduado, y tras haber consultado al Consejo de Estudiantes, proponemos a Antonio Javier Caro 

Reina. El profesor José Antonio Bárcena cesa al pasar a la figura de profesor emérito, y en su lugar 

entra el profesor Víctor Luque. Por el Grado de Biotecnología proponemos a la profesora María Teresa 

Martín, y la profesora Lara Sáez actuará como coordinadora del nuevo grado. Por último, dado que 

la empresa Canvax ya no existe, proponemos a María Dolores Cantero Medina como representante 

de Smurfit Kappa, empresa que acoge a nuestros estudiantes para prácticas. 

 La Sra. Decana expresa su agradecimiento a todos los miembros de la comisión que cesan por 

la labor desarrollada.  

 Se aprueba, por asentimiento, la actualización de la composición de la Comisión de Garantía de 

Calidad de la Facultad de Ciencias. 

 

 Y sin más asuntos que tratar, se levanta la sesión de todo lo cual como Secretaria doy fe. 

  
 
 
   
 
 

Marta Rosel Pérez Morales   
Secretaria de la Facultad de Ciencias   

 

 
 


